



## PROCÈS VERBAL CONSEIL D'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE JEAN JAURÈS DU JEUDI 05 NOVEMBRE 2020



**Présents : Éducation Nationale :** M.M. ARBERET-MALÉZIEUX, BADAoui, BEAUGÉ, BENNOUAS, DORMEGNY, DOUEZ, DRETZEN, GUÉRIN, LEHERICY, LAMBALIEU, MAITRIAS, MARCHAND, MELOT, SACHOT, VIGOUROUS, VIOLET, WOLFF.

**Éducation nationale, Inspecteur :** Mme VAUQUELIN, excusée.

**Mairie de Sartrouville :** Mme RODRIGUES

**Représentants de parents :** A.P.I. : M. M. BIDOIS, DONAT, DOS REIS CARDOSO, FASSIER.

F.C.P.E. : M.M. ABDOUCHE, DESCROIX, SAVRY.

Les secrétaires de séance sont Mme LEHERICY et M. GUÉRIN.

### 1 - FONCTIONNEMENT DE L'ÉCOLE

#### a) COMPOSITION DU CONSEIL D'ÉCOLE :

Le Directeur souhaite la bienvenue aux parents élus ou réélus au Conseil d'École.

M. HAZAN a quitté l'école et a été remplacé sur le CM1 par Mme LAROCHELLE.

Mme BENNOUAS est de nouveau le mi-temps de Mme BEAUGÉ.

Mme VIGOUROUS remplace Mme VAN HOOLANDT sur le CP.

Mme HUE est une nouvelle AESH affectée sur plusieurs classes.

Mme SALMERON (maitre G) partie en retraite n'a pas été remplacée.

Le réseau d'aides n'est donc pas entièrement pourvu, notamment sur le poste de Maitre G.

#### b) PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE ET STRUCTURE DE L'ÉCOLE

L'équipe pédagogique actuelle a la charge de 13 classes et d'un dispositif ULIS.

Elle est constituée de 17 professeurs des écoles (dont le Directeur), de 4 AESH et de 2 membres du RASED (il manque le maitre G).

Nous sommes passés de 314 élèves pendant l'année scolaire 2017-2018 à 337 élèves en 2018-2019 à 347 en 2019-2020 et nous avons aujourd'hui 362 élèves aujourd'hui (4 déménagements depuis les vacances de Toussaint), soit un gain de 15 élèves par rapport à l'année dernière.

Du fait des effectifs chargés et des élèves de CP très nombreux à être suivis par le RASED (un tiers des CP sont suivis par le RASED depuis la maternelle ce qui correspond à 2,5 fois de plus que les effectifs habituels), nous avons demandé une ouverture de classe au mois de juin qui n'a pas été acceptée.

Aujourd'hui, les classes sont surchargées et l'équipe est en souffrance.

Les classes se composent de :

#### **3 CP :**

Le CPA de Mme SACHOT avec 27 élèves et Mme HUE, AESH

Le CPB de Mme VAN HOOLANDT/VIGOUROUS avec 27 élèves

Le CPC de Mme DOUEZ avec 27 élèves et Mmes HUE ET BERKAOUS, AESH

## **2 CE1 :**

Le CE1A de M. GUÉRIN avec 28 élèves et Mme LELAN AESH « mutualisée »

Le CE1B de Mme WOLFF avec 28 élèves

**Le CPCE1** (double-niveau) de Mme LAMBALIEU avec 26 élèves

## **2 CE2 :**

Le CE2A de Mme VIOLET avec 28 élèves

Le CE2B de Mmes BEAUGÉ et BENNOUAS avec 29 élèves

## **2 CM1 :**

Le CM1A de Mme LAROCHELLE avec 30 élèves et Mme LELAN, AESH

Le CM1B de M. MARCHAND avec 31 élèves

## **2 CM2 :**

Le CM2A de Mme BADAOUÏ avec 29 élèves

Le CM2B de Mme ARBERET-MALÉZIEUX avec 28 élèves

**Le CE2CM2** (double-niveau) de M. MAITRIAS avec 25 élèves

Enfin le **dispositif ULIS** avec Mme LEHERICY (coordonnatrice) et Mme FRANCISQUE (AESH) avec 12 élèves en inclusion dans les classes (la dernière élève est arrivée à cette rentrée).

## **c) PRÉSENTATION DU RASED**

M. DRETZEN nous présente le Réseau d'Aides.

Une année très particulière pour le RASED de La Plaine (écoles Jaurès Mat, Jaurès Elem, Ferry, Casanova et Pagnol). Nous avons procédé à une réorganisation des 5 RASED en 4. Dorénavant, nous sommes rattachés au collège Colette ; pour autant Madame Salmeron, notre maîtresse G, a quitté notre groupe (départ à la retraite) et pour l'heure, n'a pas été remplacée.

Année également particulière car faisant suite à une première crise liée au COVID qui a fragilisé nombre d'élèves, bien sûr ceux déjà suivis par le RASED mais d'autres également. À l'issue de la précédente année scolaire et en collaboration avec les enseignants de GS et de CP, nous avons relevé pas moins de 28 enfants entrant au CP à Jaurès, déjà fragiles ou bien fragilisés par la situation sanitaire. (Soit 1 élève sur 3 qui rentre au CP cette année.) Une situation explosive pour les classes de CP, renforcée par la situation sanitaire ayant vraisemblablement aussi exacerbé les difficultés comportementales des élèves. L'année scolaire passée, au mois de juin, nous avons voulu prévenir la hiérarchie de nos inquiétudes quant aux risques accrus d'une telle concentration de difficultés dans les 3 classes, et nous avons alors clairement demandé l'ouverture d'une classe dans notre école pour l'année scolaire 20/21 ; une demande comme chacun le sait légitime compte tenu des effectifs, mais pour autant refusée. À présent, chacun connaît le résultat.

Pour autant le RASED aura tenté de fonctionner de son mieux. Ainsi, l'IEN nous avait demandé l'an passé de réfléchir et de mettre en place une action massée pour les enfants du CP repérés en difficultés, ce qui se sera traduit par des groupes pris en charge environ  $\frac{3}{4}$  d'heure par jour pendant 3 semaines dès le second jour de la rentrée. Donc, 3 groupes respectivement de 10, 11 et 7 élèves ont été retenus. À noter, cette action préventive existait déjà pour nos élèves en difficultés, cependant moins soutenue. (Seulement 2 séances par semaine mais étalées sur 6 semaines, ce qui revient au même.) Par contre, l'organisation des aides préventives aux CP sur 6 semaines permettait aussi de travailler avec des CE1 et des CE2. Nous avons malgré tout commencé à travailler avec les autres niveaux du cycle 2 à partir de la 4<sup>e</sup> semaine de la 1<sup>ère</sup> période. À l'instar des classes, la gestion des groupes de CP aura été plus que compliquée. De plus, l'organisation interne des concertations

devant avoir lieu avec les enseignants aura également été rendue complexe par l'absence de moyens de remplacement nécessaires pour l'organisation de réunions et la gestion des groupes et par la multiplication de situations d'urgence.

Actuellement, à l'issue des concertations, une dizaine d'élèves en CE1 sont suivis, une dizaine en CE2 et 24 en CP. Pour l'heure, nous pensons différer notre action vers les GS des écoles maternelles et commencer les prises en charge en 3<sup>e</sup> période. La difficulté première pour notre RASED demeure l'absence du maître G intervenant prioritairement sur les MS, GS et CP. Cependant, nous devrions prochainement avoir le renfort d'une collègue à partir du 23 novembre.

#### **d) ÉLECTIONS**

Le Directeur informe le Conseil d'École de sa décision de proposer dès l'année prochaine et les années à suivre un vote des parents exclusivement par correspondance. En effet la tenue du bureau de vote monopolise deux adultes (le directeur et un parent d'élèves) pendant 4 heures et qu'il n'y a eu cette année qu'un seul votant à l'urne.

#### **e) EXERCICE INCENDIE**

Le premier exercice incendie de l'année a eu lieu le **vendredi 18 septembre à 09h50** sur l'ensemble du groupe scolaire Jean Jaurès.

Les élèves et les personnels sont tous sortis et se sont rangés en en 2'56 (3'42 l'année dernière) en élémentaire et en 3'31 (2'46 l'année dernière) en maternelle, ce qui est un bon score.

Les points suivants sont à améliorer :

- **Fermeture des fenêtres**

Cette année avec le COVID, les fenêtres sont beaucoup ouvertes pour aérer les locaux un maximum, donc beaucoup de fenêtres étaient restées ouvertes (11 dans les classes, 18 dans le couloir).

- **Fermeture des portes**

Une porte ouverte en maternelle.

- **La sortie des classes en maternelle** (au dessus des 3 minutes).

Une porte « coupe-feu » ne se fermait pas au milieu du deuxième étage (près des escaliers du milieu du bâtiment), la mairie est intervenue pour réparer ce défaut.

#### **f) EXERCICE PPMS ANTI INTRUSION**

Cet exercice annuel depuis 3 ans est toujours un peu stressant pour les équipes.

Il nous faut simuler l'intrusion dans l'école d'individus malveillants, déclencher une alarme différente de celle de l'exercice Incendie et apprendre à nos élèves à se cacher au mieux dans les locaux où ils sont.

Pour l'heure cet exercice n'a pas encore eu lieu.

Nous avons été site pilote l'année dernière avec l'ensemble de l'école (élémentaire et maternelle) sur la circonscription pour faire l'exercice en même temps. Nous souhaitons que cela soit encore le cas cette année. Aucune date n'a été pour l'instant communiquée. Du fait du confinement, cet exercice sera réalisé sans doute plus tard.

Nous avons les boutons poussoirs dans les classes comme cela avait été demandé l'année dernière. En revanche nous n'avons toujours pas l'alarme globale avec un son différent plus aisée que les petites alarmes.

## **g) PRÉSENTATION DES PROJETS:**

### **1) Bibliothèque Régina :**

Nous remercions les parents pour les dons de livres pour notre bibliothèque.  
Pour l'heure, avec le protocole sanitaire, les classes n'utilisent pas la bibliothèque.

### **2) Théâtre :**

L'école a été intégralement remboursée des sommes payées l'année dernière pour les spectacles que nos élèves n'avaient pu voir et nous remercions le théâtre.

Cette année la majorité des classes de l'école est abonnée au théâtre de Sartrouville, pour voir au cours de l'année une, deux ou trois représentations de spectacle. Avec le confinement qui risque de durer certaines représentations pourraient être compromises.

Deux représentations seront offertes par la Coopérative pour les CE2 suite aux remboursements des avoirs de l'année dernière sur les CP et les CE1. Une représentation sera offerte par la Coopérative de l'école pour les CP et CE1.

### **3) CinéMômes – École et Cinéma :**

Aucune classe n'est inscrite dans École et Cinéma cette année.

En revanche, 4 classes sont inscrites dans le projet CinéMômes qui consiste à réaliser un petit film d'animation (CPC - CP/CE1 – CE2B – CM1B).

### **4) U.S.E.P. :**

Du fait du protocole sanitaire qui nous contraint à ne pas avoir de rencontres sportives avec d'autres écoles et parce que les classes du Cycle 2 peuvent avoir des activités sportives plus tard dans l'année (Jeux d'antan – Boucle de la Seine à Rollers) et parce qu'il nous semble important de continuer à supporter l'association USEP, il a été décidé de faire adhérer toutes les classes de cycle 2 cette année. Cette cotisation sera payée par la Coopérative de l'école sans demander aux familles une nouvelle participation.

**5) Piscine :** Il y aura bien piscine pour les classes concernées.

### **6) Sorties pour ce trimestre:**

*effectuées*

Aucune sortie n'a été effectuée.

La sortie en forêt avait été annulée en septembre pour cause de mauvais temps.

*à venir*

Des classes doivent sortir au théâtre en décembre si le protocole sanitaire l'autorise.

### **7) Sorties avec nuitées:**

Des projets de classes de découverte sont suspendus jusqu'à nouvel ordre.

Ils dépendent des développements à venir sur l'évolution de la pandémie et des protocoles sanitaires futurs.

### **8) Dates à venir (sous réserve de la fin de la pandémie et du protocole sanitaire):**

Carnaval : Le vendredi 19 mars

Fête de l'école : Le vendredi 25 juin (normalement)

## **2 – LE RÉGLEMENT INTÉRIEUR**

À chaque premier Conseil d'École, le règlement intérieur doit être discuté et doit être validé. En Conseil des maitres en date du mardi 4 novembre, il a été décidé de renouveler le règlement intérieur voté en novembre 2019 en Conseil d'École sans modifications.

## **3 – LA COOPÉRATIVE DE L'ÉCOLE**

En Conseil de Coopérative du 22 septembre 2020, M. MELOT trésorier sur l'année 2019-2020 dresse le bilan de l'année passée. Les dons des familles pour l'année 2019-2020 ont été de 4 973€ (5 246€ en 2018-2019).

La fête de l'école nous a rapporté 2 973€.

La Mairie nous a versé 3 322,44€.

Les bénéfices sur les photographies se sont montés à 1 768€ (1 339,50 € en 2018-2019).

Les ventes d'objets divers pour les classes de découverte à Verdun laissent un bénéfice de 1 429,74€.

Les gains obtenus pour l'école sans compter les ventes pour Verdun se montent à 13 036,44€.

Cette année nous avons commencé l'année scolaire à 13 281,26€ moins l'affiliation à l'OCCE de 810,40€ (plus élevée que l'année dernière car nous avons plus d'élèves) soit 12 470,86€ pour l'année scolaire (sans compter les dons des familles et autres gains à venir).

La Coopérative de l'école doit 13 618€ aux familles de CM2 non partis à Verdun l'année dernière. Élément Terre, l'organisme qui gérait les classes de découverte ne nous a rien remboursés à ce jour et doit à notre Coopérative 14 062€,76€. Une procédure est engagée grâce à l'assurance de l'OCCE, mais il est peu probable que nous soyons remboursés avant septembre 2021.

Le Conseil de Coopérative réuni le 22 septembre a décidé de rembourser les familles considérées comme les plus nécessiteuses, en utilisant également le bénéfice restant des ventes de 1 429,74€. Le total des remboursements à effectuer est de 2 530€. Ces remboursements ont commencé.

Le Conseil de Coopérative a également pris les décisions suivantes :

Les classes qui vont au théâtre se sont vues attribuer un budget de 13€/élève et celles qui n'y vont pas de 17€/élève (la place de théâtre vaut 4€). Le dispositif ULIS dispose également de 13€/élève. Un abonnement au choix est également offert à chaque classe.

Les comptes achevés fin septembre ont été approuvés par le Bureau de Coopérative et les parents.

Il a été décidé pendant ce Conseil de Coopérative de changer en partie le Bureau de Coopérative qui se compose dorénavant de Mme BADAOU, présidente, M. MELOT, mandataire et de Mme ARBERET-MALÉZIEUX, trésorière.

La décision de gérer l'ensemble des coopératives de classe dans les comptes de l'école décharge les collègues de tenir leur cahier de coopérative et simplifie grandement la gestion de la Coopérative en fin d'année.

Les dons des familles pour cette année scolaire ne sont pas encore calculés toutes les classes n'ont pas communiqué leurs dons.

Nous remercions les familles pour les dons qu'elles font à l'école.

Certaines familles sont très généreuses. Merci à tous.

Les parents peuvent faire des dons à la coopérative toute l'année, s'ils le souhaitent.

## 4 – SUIVI DES DEMANDES FORMULÉES LORS DES PRÉCÉDENTS CONSEILS D'ÉCOLE

### a) RÉFÉRENT NUMÉRIQUE :

M. MELOT est (toujours) le référent numérique de l'école Jean Jaurès.

### b) CONNEXION WIFI :

L'école a pu bénéficier d'un équipement WIFI installé pendant le mois de juillet. Toutes les classes et tous les étages sont équipés. Nous remercions la Mairie pour cet investissement nécessaire.

### c) TABLETTES NUMÉRIQUES :

Du fait des connexions wifi possibles dans toute l'école, les tablettes sont beaucoup plus utilisées, notamment pas les enfants du dispositif ULIS.

### d) SITE INTERNET et BLOGS de CLASSE :

IL existe un site INTERNET de l'école Jean Jaurès : <http://www.ec-jaures-sartrouville.ac-versailles.fr> . Ce site internet donne des informations sur la vie de l'école au moins une fois par période. Certaines classes ont un blog uniquement visible par les élèves de la classe.

e) VPI : Au mois de juin 2017, 5 projets VPI ont été déposés auprès de l'Inspection Départementale et 4 classes ont déposé de nouveaux projets VPI en 2019, ce qui porte à 9 le nombre de projets déposés.

Au mois de juillet la classe de Mme VIOLET a été équipée d'un VPI (VidéoProjecteur Interactif).

Pour l'heure, l'école dispose donc pour 14 classes de 2 VNI/VPI.

L'équipe pédagogique remercie la Mairie pour cet investissement moderne.

### g) Travaux :

*Nouvelles demandes des précédents conseils d'école :*

#### *Travaux considérés comme urgents*

• Du fait de l'actualité et du plan VIGIPIRATE URGENCE ATTENTAT en cours, l'équipe pédagogique met en première urgence l'occultation des grilles de l'école.

-> demande prise en compte, représentée au budget 2021

• Éclairage sur le portail d'entrée, car visibilité très réduite quand il fait nuit.

Demandé par l'équipe enseignante et les parents.

*-> Cette demande va être traitée et la réponse nous sera donnée ultérieurement.*

*-> Il est prévu qu'un éclairage automatique soit installé mais pas de date définie.*

• Demande d'insonorisation et/ou d'extension du préau actuel (*étude à faire*).

Le bruit qui règne sous le préau est insupportable. La santé des enfants est donc en jeu.

Il pourrait être intéressant de doubler la surface du préau en créant un nouveau préau sur le terrain situé derrière la cour. D'autant que le nombre d'élèves est en constante augmentation, ce qui accentue les risques.

*Cela sera présenté à l'arbitrage du budget prévisionnel en 2021.*

• Le plafond de la classe 210 a des fuites, l'eau coule en classe dès qu'il pleut.

Dès que le temps le permettra, les tuiles seront changées.

Les parents demandent une réparation urgente.

- Intervention réalisée le 14 février 2020 pour colmater les fuites d'après la mairie. Des fuites ont encore été constatées après le 14 février par l'enseignante de la classe 210 dès qu'il pleut. Les taches se sont aussi agrandies. Budget de 160k€ pour la réfection de la toiture, acté mais gelé pour l'instant du fait des événements du COVID qui ont demandé des frais supplémentaires à la commune.

Rappel des travaux demandés en juin 2019 :

- Stores occultants :

7 classes ont été équipées (d'une moitié des fenêtres de classe) en avril 2019.

L'équipe pédagogique souhaite que l'ensemble des classes soient équipées dans les années à venir (à programmer sur 3 années ?) pour occulter totalement la lumière.

Pas de réponse de la mairie.

- Refus de la mairie pour équiper le reste des classes d'un volet roulant.

- Demande du Conseil d'École que le projet soit maintenu comme promis en avril 2019.

Demande soutenue par les associations de parents.

- Un store doit être réparé rapidement.

- Il a été réparé.

- Réfection des couloirs et des cages d'escalier → présentation au budget 2020, prise en compte pour 2020.

- L'équipe enseignante désire un distributeur de savon pour la salle des maîtres car les enseignants sont obligés d'acheter eux-mêmes leur savon. Reçu le 25 juin. Demande aux services mairie pour venir l'installer.

-> Il a été installé

- Il faudrait installer également un distributeur de savon au deuxième étage au-dessus du lavabo.
- L'ensemble des classes souhaite une poubelle qui ferme du fait du protocole sanitaire.

#### Travaux considérés comme moins urgents

- Installation de paniers de mini-basket dans la cour n°2

Il faut que la Direction rencontre le service ACSA pour étudier la faisabilité du projet et les règles de sécurité. → Présenté au BP 2021.

- Les lignes devaient être retracées pendant les vacances d'été : cela n'a pas été fait.

Cela devait être fait aux vacances de printemps : toujours pas fait.

→ Une planification devrait être faite à partir du 29 juin. Demande réitérée.

- De nouveaux bacs qui se ferment pour le jardinage.

Demande renouvelée. 15 bacs pour 800€, la mairie devait participer à hauteur de 50%.

Il est soulevé le problème des rotofils qui endommagent les pots et les plantations qui peuvent être faites. Les parents d'élèves s'associent à cette demande.

La demande sera de nouveau présentée au budget 2021.

- Marquage au sol pour l'emplacement des classes dans la cour.

Cela sera effectué pendant les vacances de printemps ou d'été. → fait.

• Vérifier les éclairages de nuit. Le préau reste souvent allumé jusque tard le soir et le parking de l'école n'est plus éclairé. Éclairage dans l'école : mise en place de minuteur ou de détecteurs de mouvements comme dans un escalier.

- Réponse de la mairie : l'éclairage du préau doit être éteint par la dernière personne qui part de l'école.
- Demande de l'école de venir vérifier car l'interrupteur n'est pas en cause mais le détecteur de luminosité.
- Demande des parents d'élèves que les services de la mairie contactent le directeur avant tout passage d'une personne extérieure à l'école par mesure de sécurité et afin d'éviter tout quiproquos.

• Local à vélo.

Nouvelle demande : création d'un lieu de stockage de matériel de sport. Ce local pourrait être groupé avec un local à vélo. (activité vélo au programme des cm2)

*La mairie répond que les maternelles sont prioritaires pour le local à vélo. Concernant le lieu de stockage du matériel de sport, la mairie indique que l'école en possède déjà un.*

Gros matériel :

Demande de changement du mobilier pour la classe de Mme Wolff qui a donné sa commande 2018-2019 pour l'ouverture d'une classe, pensant y avoir droit l'année suivante (2019/2020), ce qui n'a pas été le cas.

- La classe de Mme WOLFF a été équipée de 30 nouvelles tables et chaises.

*Rappel des demandes des Conseils d'enfants de l'année 2019-2020 :*

- Une sonnerie électrique → (non)
- Des paniers de basket → (non)
- Surélévation des grillages (présenté au budget 2019 → (refusé)

Il est impossible de surélever un grillage, la demande est reconduite lors d'un arbitrage ultérieur. → représenté au BP 2021

Petits travaux de réparation :

Ils sont très rapidement effectués dès qu'ils sont demandés via le logiciel Neeria.

**Merci aux différents services de la mairie !**

## **6 - Questions des fédérations de parents qui n'ont pas trouvé réponse ci-dessus :**

**API :**

- Qu'elle est la position de la mairie vis-à-vis de l'ouverture de la 14<sup>ème</sup> classe ? Aucune réponse n'a été apportée suite à la lettre que les parents d'élèves ont adressée au maire.
- Peut-on envisager le vote des élections de parents d'élèves uniquement à distance ? C'est fait pour les années à venir.
- Point sur les différents travaux en cours et demandés : les stores restants vont-ils être installés ? Voir plus haut les réponses de la mairie.

- Peut-on contacter le prestataire qui avait proposé les chocolats de Pâques pour Noël ?  
Oui, Initiatives.

- Peut-on organiser une bourse aux rollers « comme sur Ferry » ? L'idée est de proposer aux parents de vendre les rollers qu'ils n'utilisent plus pour permettre aux familles de les acheter moins cher.

-> Oui, en fin d'année si possible.

- Avec le contexte sanitaire, peut-on organiser une vente de gâteaux ou d'objets de Noël pour la Coopérative ? -> Non.

- Remboursement pour la classe de découverte des CM2 de mars dernier, est-ce que les familles vont recevoir le remboursement anticipé ? -> En premier lieu les familles les plus nécessiteuses, ensuite cela se fera en fonction des moyens de la Coopérative.

- Cours de portugais : à quelle date vont débiter les cours ? Aucune idée. La professeure vient d'être nommée. Elle s'appelle Mme ROSA. Elle va contacter les familles rapidement.

- Quels sont les critères pour participer aux cours lorsque le nombre d'inscrits est supérieur aux places disponibles ? Les CM1-CM2 sont complets. Il reste de la place au CE1 et CE2.

- Cantine : organisation des déjeuners (certains enfants ne peuvent manger avec leurs camarades et doivent se placer sur les tables en fonction des places, pour quelle raison ?

Les enfants sont répartis par classe à la cantine, aucun enfant n'est isolé de ses camarades.

- Lors des jours de pluie, ont-ils encore accès à la bibliothèque ? -> Non, pour l'instant et tant que le protocole sanitaire sera en place.

- Bibliothèque : a-t-on besoin de livres supplémentaires ? Oui, toujours.

- Soutien aux enseignants : l'IEN a-t-elle proposé à des parents volontaires d'aider ponctuellement dans les écoles, parents qui seraient recensés et sensibilisés à cet effet. Pour des activités particulières (sport, passer à la bibliothèque de l'école en petits groupes...) et sur la demande des enseignants ? Est-ce envisageable ?

-> Non, l'IEN ne gère pas cela. C'est l'école et les enseignants qui demandent souvent de l'aide aux parents qui se portent alors volontaires - pour nous aider - pour accompagner pendant les sorties, ou - pour aider pendant des activités sportives ou - pour prendre de petits groupes d'élèves en bibliothèque etc... Nous avons souvent besoin d'aide (comme à la fête de l'école pour certaines activités), nous remercions les parents qui se portent volontaires et sans lesquels ces activités ne pourraient voir lieu.

- Port des masques : est-ce qu'une tolérance est possible pour enlever le masque ou tout du moins le baisser sur certains temps à l'extérieur : récréations ? -> Non, un décret oblige au port du masque en élémentaire, sauf pour les activités sportives sans contact (par exemple les rollers) sinon c'est l'avis du médecin référent qui détermine les conditions du port du masque pour les élèves présentant des pathologies.

Est-ce que les activités sportives de l'école vont être maintenues ? Oui sauf activités de contact : par exemple les jeux d'opposition.

Le tennis de table ne reprendra pas jusqu'à nouvel ordre.

- Mobilisation Ouverture de classe : en attente de la rencontre avec le directeur d'académie le 4 novembre -> Les parents ont fait un compte-rendu de leur entretien en début de Conseil d'école. Ils ont pu échanger avec Mme ABITBOL, adjointe au directeur académique pendant 1h30. Une rencontre avec l'équipe pédagogique est prévue pour comprendre les problématiques et réfléchir aux moyens à mettre en place pour améliorer la situation de l'école.

**FCPE :**

Côté FCPE la majeure partie des questions et des inquiétudes se portent sur le protocole sanitaire mais les informations fournies par les maîtresses et maîtres d'école étaient parfaitement claires et précises pour répondre à presque toutes les questions. Et les questions sans réponse restent sans réponse (pas même le ministre de l'éducation nationale ne pourrait y répondre donc on les garde pour nous).

La seule question que l'on se pose c'est comment peut-on vous aider ?  
Êtes-vous assez équipés en masque, visièrre, gel hydro-alcoolique ?  
Les classes acceptent les dons de gel.

Tous les parents vous soutiennent et sont reconnaissants de tout le travail et des efforts que vous effectuez dans ces conditions très difficiles donc MERCI!  
Et surtout si on peut faire quoi que ce soit n'hésitez pas.

*Compte-rendu,  
relu par  
la représentante de la mairie,  
les représentants des parents  
et l'équipe pédagogique.*

**NOVEMBRE 2020,**  
Le Directeur de l'École Jean Jaurès  
**M. MELOT Eric**



Les secrétaires de séance  
**Mme LEHERICY**

A blue ink handwritten signature that reads "lehericy".

**M. GUÉRIN**

A blue ink handwritten signature that reads "Guérin".